

Arbre de la laïcité à Boucé

Le 24 novembre, 2023 pour les 90 ans de l'Amicale Laïque de Boucé, un arbre de la Laïcité a été planté.

De nombreuses personnes ont assisté à cette manifestation : Madame Roseline Gourdon maire, Michel Dupont président de l'Observatoire de la Laïcité et des DDEN, Thierry Dumont vice-président, Michel Augustin secrétaire, Bernard Guilloux président de la délégation DDEN Varennes/St Germain, de DDEN, des enfants de l'école, des membres de l'Amicale Laïque, des enseignants et des parents d'élèves. Dans leur discours, la vice-présidente de l'Amicale Laïque et Michel Dupont ont insisté sur les valeurs de la Laïcité. Elle permet « le vivre ensemble ». Toute forme d'exclusion, d'intolérance dégénère en repli communautaire ou s'exprime par la violence.



